	No. Alumni Universitas:	<b>Yogi Valentino</b>	No. Alumni Fakultas:
	a) Tempat/Tanggal Lahir: Padang/2 Juni 1993, b) Nama Orang Tua: Parjono & Irmaliza, c) Fakultas: Ekonomi, d) Jurusan: Manajemen, e) No.BP: 1110523019, f) Tanggal Lulus: 28 Juni 2016, g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan, h) IPK: 3,04, i) Lama Studi: 4 Tahun 10 Bulan, j) Alamat Orang Tua: Komplek Pasar Siteba No 52		

**Pengaruh *Experiential Marketing* Terhadap Intensi Berkunjung Kembali ke Pulau Pamutusan Padang (Survei Pada Wisatawan Nusantara)**




*Skripsi S1 oleh Yogi Valentino  
Pembimbing: Dr. Verinita, SE., M.Si*

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah *Experiential Marketing* akan memberikan pengaruh terhadap Intensi berkunjung kembali ke Pulau Pamutusan Padang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dimana menggunakan hipotesis yang bertujuan menguji pengaruh variabel independent terhadap variabel dependent. Penelitian ini menggunakan aplikasi SmartPLS 2.0 dan yang menjadi sampel pada penelitian ini adalah wisatawan nusantara yang berkunjung ke Pulau Pamutusan Padang dengan jumlah sampel sebanyak 155 responden. Pengambilan sampel menggunakan metode teknik *purposive sampling*, kemudian dilakukan pengujian validitas dan reliabilitas terhadap data yang diperoleh. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variable *Experiential Marketing (sense, feel, think, act, relate)* berpengaruh signifikan terhadap Intensi berkunjung kembali ke Pulau Pamutusan Padang. Dan dimensi *Sense* berpengaruh signifikan terhadap Intensi berkunjung kembali ke Pulau Pamutusan Padang.

**Kata Kunci:** *Experiential Marketing*, intensi berkunjung kembali

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal 28 Juni 2016 dengan pembimbing dan penguji:

TandaTangan			
Nama Terang	<u>Dr. Verinita, SE, M.Si</u>	<u>Dr. Eri Besra, SE, MM</u>	<u>Hendra Lukito, SE,MM,PhD</u>

Mengetahui,  
Ketua Jurusan Manajemen

Dr. Vera Pujani, SE, MM.Tech  
NIP.196611152000032001

TandaTangan

Alumnus ini telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat Nomor Alumnus:

	Petugas Fakultas / Universitas	
No. Alumni Fakultas:	Nama	TandaTangan:
No. Alumni Universitas:	Nama	TandaTangan:

